



## PRI y Morena apremian a legislar sobre eutanasia

GEORGINA SALDIERNA

El PRI en la Cámara de Diputados pidió legislar sobre la eutanasia lo antes posible, mientras Morena destacó la necesidad de hacerlo con mucho cuidado, para evitar amparos, controversias y acciones que puedan revocar la norma.

En el segundo día de la Semana Nacional de la Eutanasia, que se realiza en el palacio legislativo de San Lázaro, Xavier González Zirión (PRI) estimó que se debe trabajar lo antes posible en este asunto, y advirtió que se debe ser muy claro y responsable para evitar que se abra la puerta a situaciones que no van directamente con lo que es la eutanasia.

“El reto aquí es trabajar pronto porque hay gente que sufre por no tener esta facilidad de llegar a una muerte digna, pero también legislar muy bien y creo que las herramientas las tenemos.”

El morenista Hamlet García Almaguer resaltó que el Poder

Judicial ha incurrido en invasión de competencias con sus resoluciones. Dado lo anterior, hizo un llamado a legislar sobre la eutanasia con mucho cuidado.

Aseveró que aunque es cristiano, no está en la Cámara de Diputados para trabajar conforme a sus creencias, por lo que subrayó que está favor de legislar sobre la muerte digna y asistida.

La especialista Paulina Rivero puntualizó que la legalización de la eutanasia permitirá que quienes la pidan cuenten con un marco legal para que sean tratados con dignidad.

Pauline Capdevielle, de la UNAM, expuso que las creencias religiosas no pueden ser parámetro de interpretación de los derechos humanos ni mucho menos pueden usarse para vulnerarlos; al contrario, un Estado laico merece una normativa lo suficientemente neutra e incluyente para que las personas puedan ejercer su derecho a escoger las opciones de su vida y de su muerte.